

**Subject:** Preview: The Bridge: 12 de Septiembre, 2023

**Date:** Tuesday, September 12, 2023 at 3:52:52 PM Mountain Daylight Time

**From:** The Bridge



## Trimestre de Otoño, Semana 1

### En esta edición

---

La seguridad del campus está al alcance de su mano con DU Safe

Vacunas anuales contra la gripe de otoño 2023 - En el campus  
Proporcionado por Cigna y Life Health

15 de septiembre - 15 de octubre | Mes del Herencia Latina

La Oficina de Enseñanza y Aprendizaje celebra 25 años

Reconocimiento a los empleados: ¡Así se hace, Equipo de Avance!

¡SavorEat Robot Chef sirve deliciosas comidas en Rebecca Chopp House en Community Commons!

¡Campamentos deportivos juveniles en el campus Kennedy Mountain de DU!

Eventos artísticos y culturales en DU este otoño

La Facultad de Derecho Sturm da la bienvenida a su nueva generación

Guía DU: Los lugares más Instagrammables de Denver

# The Campus Scoop

La exclusiva del campus

## La seguridad del campus está al alcance de su mano con DU Safe



La aplicación DU Safe está repleta de recursos de seguridad que le ayudarán a mantenerse a salvo en muchas situaciones de la vida real. El paquete de herramientas de seguridad muestra un historial de notificaciones de alertas que la seguridad del campus ha enviado. Además, la aplicación incluye la función "Report a Tip" que le permite elegir entre reportar una emergencia o no emergencia, de forma anónima si lo desea. Y en la sección de Planes de Emergencia, encontrarás todo tipo de consejos sobre qué hacer en situaciones de emergencia comunes, como una amenaza de bomba, un paquete sospechoso e incluso una emergencia médica.

Simplemente visite su tienda de aplicaciones, busque "DU Safe" y añada la aplicación a su dispositivo. A continuación, utilice sus credenciales estándar de DU (las mismas que utilizaría para autenticarse en su cuenta de correo electrónico o MyDU) y comience a utilizar las numerosas funciones de seguridad que ofrece DU Safe.

**Vacunas anuales contra la gripe de otoño 2023 - En el campus**

Proporcionado por Cigna y Life Health



**2023 Employee Flu Shots  
Provided by Cigna and Life Health**



# Get a Flu Shot Today

Flu shots available for all DU Employees and Partners. Cigna Members may receive a flu shot at no cost. It is \$20 for Non-Cigna Members. Please bring cash, as cards will not be accepted. Please register online. Walk-ins are also available.

For questions please contact 720-647-9939 or  
[wellness@lifehealthcorp.com](mailto:wellness@lifehealthcorp.com)

[REGISTER NOW](#)

**SEPTEMBER DATES:**

**MONDAY 9/25 @ 12:00PM - 7:00PM  
COMMUNITY COMMONS ROOM 1600**

**TUESDAY 9/26 @ 7:30AM - 2:00PM  
COMMUNITY COMMONS ROOM 2600**

**OCTOBER DATES:**

**MONDAY 10/9 @ 12:00PM - 7:00PM  
COMMUNITY COMMONS ROOM 1600**

**TUESDAY 10/10 @ 7:30AM-2:00PM  
COMMUNITY COMMONS ROOM 2600**



DUEDU

Todos los empleados de DU y sus parejas pueden vacunarse contra la gripe en el campus. Los miembros de Cigna recibirán una vacuna contra la gripe sin costo alguno como atención preventiva. Para los que no son miembros de Cigna, el costo es de \$20. Por favor, traiga dinero en efectivo, ya que no se aceptarán tarjetas. Regístrese en línea para obtener un horario y llenar el formulario de consentimiento electrónico haciendo clic a continuación. También puede venir sin cita previa con los formularios de consentimiento en papel. Después de su vacuna contra la gripe, puede ir en línea para revisar su confirmación de la vacuna contra la gripe.

Cuándo + Dónde:

Lunes, 25 de septiembre, Community Commons Sala 1600  
12-7 p.m.

Martes, 26 de septiembre, Community Commons Sala 2600

7:30 a.m.-2 p.m.

Lunes, 9 de octubre, Community Commons Sala 1600  
de 12.00 p.m. a 7.00 p.m.

Martes, 10 de octubre, Community Commons Sala 2600  
7:30 a.m.-2 p.m.

**Inscripción:**

Regístrate en línea para reservar una cita y firmar el formulario de consentimiento electrónico. Podrá recibir una confirmación electrónica de que se aplicó la vacuna antigripal en el sitio posterior a su vacunación. También puede acudir sin cita previa con los formularios de consentimiento en papel.

Visite: <https://signup.lifehealthevents.com/> o escanee el código QR que aparece a continuación.

Cree una cuenta con su correo electrónico y una contraseña. El código de la empresa es DUEDU.

qrcodelifehealth

**Contacto:**

Si tiene alguna pregunta, llame al 720-647-9939 o envíe un correo electrónico a [wellness@lifehealthcorp.com](mailto:wellness@lifehealthcorp.com).

**Recordatorios importantes:**

Por favor, lleve una camisa suelta o de manga corta.

Se proveerán paredes divisorias.

## **15 de septiembre - 15 de octubre | Mes del Herencia Latina**

# **Latin Heritage**





2022-2023 · JUSTICE IN  
ACTION

El Mes de la Herencia Latina se celebra del 15 de septiembre al 15 de octubre en Estados Unidos como una forma de reconocer las contribuciones de quienes tienen lazos ancestrales con Sudamérica, Centroamérica, México y el Caribe. El mes coincide con los días de la independencia nacional de varios países latinoamericanos de la dominación colonial europea. Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica celebran su independencia el 15 de septiembre. México lo celebra el 16, Chile el 18 y Belice el 21 de septiembre.

Además de conmemorar estos aniversarios históricos, DU quiere celebrar todas las formas vibrantes y diversas en que los miembros de nuestra comunidad con herencia latina han impactado a la universidad con su cultura, idioma y logros. Asimismo, DU reconoce la historia de discriminación y desigualdad de oportunidades para estudiantes, profesores y personal de herencia latina que persiste en nuestra sociedad actual. En reconocimiento de este hecho, DU tiene varias iniciativas en el campus, incluyendo la Alianza de Estudiantes Latinx y la beca de la Asociación de Antiguos Alumnos Latinos de DU (DULAA), que está dirigida a ayudar a los estudiantes universitarios con herencia Latinx que pueden enfrentarse a mayores barreras culturales y financieras para acceder a la universidad.

Para obtener más información sobre los recursos para estudiantes latinos, visite el sitio web del Centro Latinx.

## **La Oficina de Enseñanza y Aprendizaje celebra 25 años**

La Oficina de Enseñanza y Aprendizaje (OTL) sigue la misión de promover la enseñanza y el aprendizaje transformadores, inclusivos e impactantes en todas las disciplinas para actualizar la promesa educativa de DU a nuestros estudiantes. Originalmente llamado el Centro para la Enseñanza y el Aprendizaje, OTL comenzó en DU en 1999 y celebra su 25 aniversario en abril de 2024. Estamos aprovechando este aniversario, fijado para el 16 de abril de 2024, como una oportunidad emocionante para celebrar el gran trabajo de la facultad de DU, el personal y otros miembros de la comunidad de DU en los últimos 25 años para promover la excelencia en la enseñanza y el aprendizaje en DU.

## **Reconocimiento a los empleados: ¡Así se hace,**

## Equipo de Avance!



Cada año nos enteramos de todas las generosas donaciones que contribuyen a que la investigación y los nuevos programas, por no hablar de los edificios y las iniciativas, sigan prosperando en la Universidad de Denver. De hecho, este año se han recibido más de 14,000 donaciones, lo que eleva el total recaudado a casi 63 millones de dólares y demuestra la firme creencia de los donantes en la trayectoria ascendente de la universidad. A través de un amplio conjunto de donaciones, que mejoran las prioridades de nuestros dos campus, los donantes han apoyado a las personas, los programas y los lugares de DU, con un impacto visionario en el futuro de la universidad.

Pero, ¿quiénes son los dedicados empleados que hacen posible estas donaciones? Nuestro equipo de Avance trabaja duro cada año para involucrar a nuestros ex alumnos y donantes, construir relaciones y asegurar que los éxitos de DU sean la prioridad, incluso cuando un estudiante se ha graduado de nuestros prestigiosos pasillos.

**¡SavorEat Robot Chef sirve deliciosas comidas en Rebecca Chopp House en Community**

## Commons!



Ahora en el campus, en el Rebecca Chopp Grand Central Market de Community Commons, una novedad en Estados Unidos. ¡Un robot chef te preparará la comida!

SavorEat es una plataforma innovadora que utiliza un robot chef inteligente para elaborar, preparar y cocinar digitalmente platos deliciosos, sostenibles y basados en plantas, según tus especificaciones exactas. Consiga su hamburguesa (sin NINGÚN ingrediente animal) hecha a su manera, en minutos y en el acto por el robot chef. Es delicioso, con visión de futuro y mejor para nuestro planeta.

Más información sobre SavorEat [aquí](#).

# ¡Campamentos deportivos juveniles en el campus Kennedy Mountain de DU!



¿Necesita una actividad especial para sus hijos en edad escolar durante las próximas vacaciones escolares? [Inscríbase en los campamentos deportivos juveniles de DU para mantener a sus hijos entretenidos y activos en los días libres](#). Si su hijo quiere practicar o mejorar una habilidad atlética específica, los campamentos deportivos juveniles también ofrecen series de aprendizaje de [baloncesto, lacrosse o gimnasia](#). Los empleados de DU reciben un 10% de descuento.

## Eventos artísticos y culturales en DU este otoño



A medida que los estudiantes regresan al campus de la Universidad

## La Facultad de Derecho Sturm da la bienvenida a su nueva generación



## Guía DU: Los lugares más Instagrammables de Denver



El Instagram no es sólo para estudiantes. Tanto si

de Denver este otoño, también lo hacen los innumerables eventos artísticos y culturales que están abiertos a la comunidad de DU y Denver cada año.

Desde actuaciones musicales hasta exposiciones en galerías, hay algo para cada aficionado a las artes y la cultura que quiera experimentar todo lo que DU tiene que ofrecer.

[Lea más en Newsroom para saber dónde y cuándo asistir a estos eventos.](#)

Este 2023, la Facultad de Derecho Sturm celebra su segundo año consecutivo de fuerte representación femenina, con un 60% de mujeres entre los nuevos estudiantes. Este diverso grupo de 273 estudiantes procede de 147 instituciones de enseñanza superior y 39 estados, y un impresionante 70% ha obtenido becas que oscilan entre los \$16,500 y la carrera completa. La mayoría, 238 estudiantes, estudiarán a tiempo completo, con una edad media de 24 años y un 52% de estudiantes extranjeros. En particular, los alumnos tienen una puntuación media de 3.57 en el GPA y de 160 en el LSAT.

[Lea más en Newsroom para saber dónde y cuándo asistir a estos eventos.](#)

es un profesor que intenta conseguir seguidores como si es un miembro del personal que busca lugares para hacer fotos panorámicas con su perro, Instagram es para todos, y nuestros escritores de Newsroom han encontrado los lugares más instagrameables de Denver para que usted (y su mascota) los visiten.

#### **Jardines Botánicos de Denver - York Street**

Si le gusta el aire libre pero no se atreve a escalar una montaña, la solución perfecta es visitar el Jardín Botánico de Denver. En 24 acres en el centro de Denver, encontrará una gran variedad de invernaderos, jardines exteriores e interiores, arte y esculturas, y un estanque lleno de nenúfares que hará que sus seguidores digan: "Definitivamente está en su época 'Folclórica'".

#### **Denver Union Station**

Si le apetecen más esas "vibras urbanas", no busque más allá del centro de Denver, donde encontrará la histórica y llamativa Union Station. Perfecta para sesiones fotográficas nocturnas o de día, su exterior irradia el clásico encanto metropolitano. Quede con su pareja para tomar algo en el Terminal Bar de la estación y luego, tal vez, haga una sesión de fotos en Instagram con el bonito exterior.

**Distrito artístico RiNo** Quizá su ambiente sea menos de gran ciudad, menos de aire libre, más... ¿industrial moderno? Claro, le vemos, sabemos que existe. Diríjase al RiNo Art District, donde encontrará algo más que cervecerías y galerías: también hay un montón de murales e instalaciones artísticas al aire libre dignos de las redes sociales que podrá capturar y publicar.

### **El Gran Oso Azul**

He aquí algunas curiosidades sobre la Universidad de Denver que quizás usted no conozca: La estatua de el gran oso azul en el centro de Denver, la que se asoma al Centro de Convenciones de Colorado, fue diseñada por un profesor de la Universidad de Denver, Lawrence Argent. Su caprichosa estatua del oso, apodada "Veo lo que quieras decir", es un pilar del arte público en Denver y un lugar popular para tomar una foto o dos.

### **Parque de la ciudad**

El parque de la ciudad es vasto y hermoso, y ofrece a los visitantes la oportunidad de disfrutar de espacios verdes urbanos junto a un gran lago, senderos e incluso un museo y un planetario. El parque alberga también una de las vistas más espectaculares de Denver: Una vista del horizonte del centro de la ciudad hacia el oeste, con las impresionantes Montañas Rocosas y el brillante lago del parque en primer plano. Llévese a un amigo y una cesta de picnic y diríjase al parque para disfrutar de una magnífica oportunidad para Instagram y de un muy necesario tiempo al aire libre.

University of Denver  
2199 S University Blvd  
Denver, CO 80210  
United States

Usted está recibiendo este mensaje porque es parte de la comunidad de DU.